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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию системы бухгалтерского учета движения товаров в оптовой торговле на примере ООО «СтройКомплект».
В ходе проведенной работы были решены следующие задачи:
1. Осуществлен контроль движения товаров.
2. Проведена проверка отчетности организации.
3. Предложены мероприятия по совершенствованию складского учета.
Перечисленные задачи выполнялись на базе ООО«СтройКомплект». В ходе практики был проведен анализ синтетического и аналитического учета на предприятии. Проведена инвентаризация товаров, также была проведена аудиторская проверка.
Результатом работы стала разработка мероприятий для совершенствования складского учета организации, а именно: изменение подхода к принятию управленческих решений, внедрение нового программного обеспечения для упрощения работы бухгалтерии, улучшение документооборота.
        

        
          This work is devoted to the study of the accounting system for the movement of goods in wholesale trade on the example of 
LLC StroyKomplekt.
In the course of this work, the following tasks were solved:
1.	Control of the movement of goods has been Implemented.
2.	Audited accounts of the organization.
3.	Proposed measures to improve warehouse accounting.
These tasks were performed on the basis of StroyKomplekt LLC. During the practice, the analysis of synthetic and analytical accounting at the enterprise was carried out. An inventory of goods was carried out, and an audit was also conducted.
The result of the work was the development of measures to improve the organization's warehouse accounting, namely: changing the approach to management decision-making, introducing new software to simplify the work of accounting, improving document management.
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